



# SHIVAYA INFO



## Les vrais démocrates du monde entier contre le complot du Nouvel Ordre Mondial et de l'OTAN en Syrie.

Voici pourquoi ASSAD vaincra les fantômes de BIDEN

En tant que journaliste international, j'ai décidé aujourd'hui de publier un résumé des communiqués de presse de SANA – Syrian Arab News Agency qui décrivent l'escalade de l'attaque djihadiste contre Alep, fomentée par les Américains et les sionistes sans l'ombre d'un doute, comme une tentative vouée à l'échec en raison de l'énorme soutien mondial dont bénéficie le gouvernement légitimement élu du président Bachar Al Assad en Syrie.

Nous avons déjà signalé le soutien immédiat apporté par l'armée de l'air russe à l'armée syrienne pour arrêter l'avancée des terroristes du HTS, un dérivé d'Al Nosra, la version syrienne d'Al-Qaïda, émanation et proxy de l'Occident.

Seuls les pays occidentaux gouvernés par les marionnettes prostituées de l'OTAN et du lobby américano-sioniste ne comprennent pas cette vérité cruciale qui est absolument analogue à celle de la défaite inévitable des atlantistes en Ukraine.

Malheureusement, une myriade de journalistes grand public payés par ces lobbies sionistes maçonniques ont peur de perdre leur salaire demain s'ils devaient cesser de propager les fausses nouvelles propagées par Tel-Aviv, Washington, Bruxelles et surtout par Langley, siège de la CIA.

**Pezeshkian : L'Iran prêt à renforcer la coopération avec la Syrie contre le terrorisme**

Le président iranien Massoud Pezeshkian a déclaré que Téhéran était prêt à améliorer la coopération avec la Syrie pour surmonter la crise en cours dans le pays arabe à la suite de la résurgence du terrorisme.

Lors d'une conversation téléphonique avec le président syrien Bachar al-Assad lundi, Pezeshkian a déclaré que l'Iran surveillait de près les développements en Syrie.

Il a déclaré que ses consultations avec les chefs d'État de la région et les démarches diplomatiques du ministre iranien des Affaires étrangères Abbas Araghchi visent à renforcer la convergence et la coordination dans la lutte contre le terrorisme.

« *En coopération et en interaction avec les pays musulmans, nous contrecarrons certainement les efforts des sionistes pour perturber l'unité entre les musulmans et propager le terrorisme et l'insécurité dans la région* », a déclaré Pezeshkian.

L'Irak a envoyé des véhicules blindés pour renforcer sa longue frontière avec la Syrie, dans le but d'apaiser les inquiétudes concernant une offensive surprise des insurgés islamistes dans le pays voisin. L'offensive éclair du groupe islamiste Hayat Tahrir al-Sham (HTS) et des factions alliées a vu les forces gouvernementales perdre le contrôle total de la deuxième ville de Syrie, Alep, pour la première fois depuis le début de la guerre civile en 2011.

C'est une conséquence inévitable de l'approche de la présidence de Donald Trump qui n'a pas l'intention de céder aux souhaits de guerre de l'OTAN en Ukraine comme dans d'autres régions du monde et a déjà réussi à influencer la trêve au Liban.



## **Assad : « La Syrie va 'éliminer' les terroristes et leurs sponsors »**

Le président syrien Bachar al-Assad a promis d'« éliminer les terroristes » qui ont lancé une offensive dans le nord du pays la semaine dernière, ainsi que leurs [« sponsors et leurs soutiens »](#).

**Dans un appel téléphonique avec Badra Gunba, le président par intérim de l'Abkhazie, dimanche soir, Assad a déclaré que ses forces « continueraient à défendre la stabilité et l'intégrité territoriale » de la nation.**

*« Le terrorisme ne comprend que le langage de la force, et c'est le langage avec lequel nous allons le briser et l'éliminer, ainsi que ses soutiens et ses sponsors », a-t-il déclaré, cité par l'agence de presse officielle syrienne Sana. Le dirigeant syrien a déclaré que ses forces militaires « sont capables de frapper les terroristes et ceux qui les soutiennent » avec l'aide des alliés du pays.*

## **Au cours d'un appel téléphonique avec Sabbagh, Alzayani souligne l'intérêt de Bahreïn pour la stabilité de la Syrie**

Le ministre des Affaires étrangères et des expatriés, Bassam Sabbagh, a reçu un appel téléphonique du **ministre bahreïnite des Affaires étrangères, Dr Abdullatif bin Rashid Alzayani**, au cours duquel ils ont discuté des derniers développements dans le nord de la Syrie.

**Au cours de l'appel, le ministre Sabbagh a évoqué l'attaque terroriste menée par les organisations terroristes Jabhat al-Nusra et Hay'at Tahrir al-Sham sur Alep et Idleb et le grand nombre de terroristes étrangers qui ont participé à cette attaque et qui ont été clairement soutenues par diverses plateformes médiatiques.**

Le ministre Sabbagh a souligné la décision de l'État syrien de continuer à lutter contre le terrorisme, à protéger ses citoyens et à rétablir la sécurité et la stabilité dans tout le pays. À son tour, le ministre Alzayani a souligné la position de Bahreïn visant à assurer la sécurité de la Syrie et à rejeter tout ce qui pourrait menacer sa stabilité, son unité et son intégrité territoriale.

### **POUR EN SAVOIR PLUS :**

- [- Les ministres des Affaires étrangères irakien et jordanien affirment le soutien de leurs pays à la Syrie](#)
- [- Le ministère chinois des Affaires étrangères : Nous soutenons les efforts de la Syrie pour maintenir sa stabilité](#)
- [- Maduro a exprimé sa confiance dans la victoire de la Syrie sur les terroristes soutenus par « Israël »](#)
- [- Le président al-Assad reçoit un appel téléphonique du président par intérim en Abkhazie](#)
- [- L'Assemblée du peuple réitère son soutien à l'armée syrienne dans sa lutte contre le terrorisme](#)

Par **Fabio G. C. Carisio**

2 décembre 2024

<https://numidia-liberum.blogspot.com/2024/12/les-vrais-democrates-du-monde-entier.html>